

# La leridana Eva Espejo crea una compañía de danza que mezcla baile urbano y clásico

## La primera actuación en la ciudad se celebrará el próximo 2 de octubre

La artista leridana Eva Espejo no deja de cosechar éxitos. La hemos podido ver protagonizando la película 'L'endemà' o el musical 'Peter Pan' y ahora afronta una nueva aventura profesional: la creación de N°2 Dance Company.

SONIA GARCÍA

@SoniaGarcia

Lleida



“Proponemos una fusión de danza urbana con contemporáneo y neoclásico”, explica Espejo a LA MAÑANA. Esta combinación es la carta de presentación del grupo compuesto por la leridana y el bailarín Alejandro López Paredes. “Ahora somos dos componentes pero en un futuro no descartamos ampliar el número de integrantes”, adelanta.

Pero de momento los dos bailarines confiesan compenetrarse a la perfección, una tarea complicada cuando se unen dos disciplinas tan distintas como la danza urbana y el clásico. “Cuando montamos los bailes cuesta el doble porque tenemos que adaptarlo de forma individual y después fusionarlos”, relata. Pero la



FOTO: N.D. / Los bailarines profesionales Alejandro López y Eva Espejo

leridana explica que el resultado final sorprende a los espectadores porque ven cómo conviven dos tipos de danzas diferentes encima del escenario.

Además, N°2 Dance Company utiliza la experiencia en el mundo del teatro de los dos componentes para ir más allá y narrar una historia en cada coreografía. Las

personas que quieran ver en directo la magia que desprenden López y Espejo en vivo, pueden asistir a su estreno en Lleida el próximo viernes 2 de octubre dentro de la fiesta de la revista *Vincle* que se celebrará a partir de las 19.00 horas en el Espacio A47 (Rambla de Aragón, 47 de Lleida).